



学校教育目標：自ら学び、人・物・自然を大切にする心豊かな子どもの育成

学校経営目標：地域に愛され、一人ひとりの児童が生き生きと輝く、明るく活気に満ちた学校づくりを推進する

## 2学期終業式

2学期が終わりました。今日の終業式での様子を紹介します。

私からは、「一年の計は元旦にあり」について話しました。ご存じのように、何事も最初が肝心ということです。では、スタートにあたる冬休みに何をすればよいのでしょうか。

私は、一年の目標を立てることだと思っています。

ある有名大学の教授が、「目標を持っているかどうか」について学生に質問をしました。学生のうち、84%の学生が目標を持っていないと答えたそうです。

さて、10年後にその教授が、同じ学生（もう社会人）に現在の年収について尋ねたそうです。

すると、目標をもっていなかった学生の年収に比べて目標をもっていた学生の年収は2倍もあったそうです。

さらに、目標をもっていた学生の中には、その目標を紙に書いていた学生が3%いたそうです。紙に目標を書いていた学生は、それ以外の学生と比べて、なんと年収が10倍以上もあったそうです。

そういえば、大谷翔平選手も曼陀羅チャートに目標を詳しく書いていたことが有名ですね。

目標をもち、紙にかいておくこと

で、目標を達成したり、夢をかなえたりすることにつながってくるのかもしれません。

生徒指導の尾上先生からは、冬休みに気を付ける3つの色の車についてのお話がありました。

最初は、「白色の車」です。

ピーポー、ピーポーという音を鳴らしながらやってきます。

救急車です。

病气やけがをして運ばれることのないようにしましょう。

次は、「赤色の車」です。ウー、カンカンカンという音を鳴らしながらやってきます。

消防車です。

火遊びは絶対にしてはいけません。

最後は、「白と黒の車です。」ウーとサイレンを鳴らしながらやってきます。

パトカーです。

万引きなどの悪いことをしないようにしましょう。

3つ色の車のほかにも、「知らない人の車」には、絶対に乗ってはいけません。

ルールやきまりを守って、楽しい冬休みにしてください。

1年間大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

よいお年をお迎えください。

